



AESH, des personnels précarisés, sacrifiés et invisibilisés

Nos organisations syndicales, à l'Education nationale, dans l'Enseignement agricole et maritime publics alertent depuis des années sur les conditions précaires dans lesquelles sont maintenus les AESH, notamment au sein des lycées agricoles et maritimes publics. Ces agents de la Fonction publique – majoritairement des femmes – sont dans la précarité, souvent sous le seuil de pauvreté. En effet, ils et elles subissent : des temps incomplets imposés, des contrats qui peuvent prendre fin du jour au lendemain, des conditions de travail qui se détériorent avec une augmentation du nombre d'élèves à accompagner, des emplois du temps parfois éclatés et parfois modifiés à la dernière minute, des situations liées au handicap de plus en plus complexes...

De plus, ces personnels restent encore soumis à des décisions arbitraires qui mettent à mal leurs droits (jours de fractionnement contestés, utilisation du temps d'activités connexes, multiplication des missions de lecteur scribeur en dehors du temps de travail, droit à la formation bafoué, ...). Et ce, sans qu'il n'ait été possible d'engager de véritables négociations sur le statut des AESH. Ce n'est pas acceptable !

Le ministère de l'Agriculture et celui chargé de la Mer doivent enfin respecter les AESH !

C'est pourquoi nos organisations syndicales ELAN COMMUN-SNETAP FSU-CGT AGRI-SUD RURAL TERRITOIRES et FO Enseignement Agricole ont décidé d'appeler à une journée de mobilisation et de grève le jeudi 16 janvier 2025, avec les organisations de l'Education Nationale pour exiger :

- la création d'un corps de fonctionnaire de catégorie B dans la Fonction publique d'État, pour reconnaître le métier d'AESH ;
- une augmentation significative des rémunérations sur toute la carrière ;
- la reconnaissance d'un temps complet sur la base d'un accompagnement élève de 24 heures, sans ajouter de nouvelles missions sur le temps périscolaire ;
- la fin du mépris dans la gestion du quotidien de travail et dans la gestion administrative des AESH.

L'intersyndicale appelle à une large participation à cette journée de mobilisation et de grève pour obliger le gouvernement ministère à prendre des mesures immédiates pour les AESH.

Ensemble, toutes et tous dans la mobilisation pour gagner des avancées pour les AESH !

N'hésitez pas, également, à compléter en ligne ce questionnaire pour exprimer votre colère



SCAN ME